

VISITA DE LA CATEDRAL Y SAN ISIDORO

Me lo pasé muy bien. Las vidrieras eran muy bonitas y fue muy divertido pintar la catedral. Los arcos eran picudos. En San Isidoro lo pasé genial, las tumbas eran muy interesantes.

Isabel Ferrero



Me llamo **Carlos Mario**. Y lo que me gustó de la catedral, fueron las vidrieras. Tenían unos colores muy fuertes. El arte gótico me gustó

porque es muy grande. En San Isidoro, tenían unas tumbas enormes. Te diré otra cosa: los arcos eran iguales.

La catedral era muy bonita
Sobre todo las vidrieritas
Y también por dentro eran bonitas.

Pablo Flórez

Me gustaron mucho las vidrieras, el estilo gótico, la catedral por fuera y por dentro.
En San Isidoro, me encantó el estilo románico.

Julia Alonso

Me gustó mucho ver las vidrieras, porque con el sol eran las más bonitas del mundo y el estilo gótico también. Por dentro brillaban más que por fuera. En San Isidoro me gustó mucho ver los arcos en punta.

Mario Fernández

En la catedral lo que más me gustó fueron las vidrieras de colores. Y en San Isidoro, el arte románico.

Bárbarez Álvarez

De la catedral, me encantaron las vidrieras de colores. Y en San Isidoro el arte románico.

Andrés Corral

Me gustaron mucho las vidrieras. La visita ha sido muy agradable, menos la de San Isidoro ¡Que me clavé más de cuatro piedras!

Andrés Corral

La salida a la catedral me pareció genial, porque lo pasamos superbién. Dibujamos la catedral y también vi las vidrieras.

Rodrigo

Vimos la catedral y San Isidoro. Me gustaron mucho las vidrieras de la catedral.

Raúl Beltrán

Fuimos a la catedral y lo dibujamos. Y nos encantó. Aprendimos muchas cosas y lo pasamos supergenial dibujando. Fuimos a San Isidoro y lo dibujamos. Pero no todo lo hicimos nosotros mismos, sino que Enrique nos hizo unas cosas y después lo dibujamos nosotros y nos quedó muy bien.

Weixin

El otro día dibujamos la catedral y San Isidoro. Vimos el arte gótico en la catedral y el románico en San Isidoro.

Juan Moral

En la visita lo que más me gustó fue la catedral. Dibujamos San Isidoro y la catedral. Enrique nos dijo cosas y que las piedras de la catedral las trajeron de Boñar.

Nicolás

La catedral vimos que era de arte gótico. También visitamos San Isidoro y me gustó mucho

Pilar Gutiérrez

La catedral y San Isidoro me han parecido muy guapos, pero lo que más me gustó de la catedral, aparte de ser gótica, fueron sus vidrieras. San Isidoro también me gustó.

Lucía

Lo que más me gustó fue la tortuga, las vidrieras, los puentes, la punta de las torres y el arte gótico. Por dentro, las tumbas y sarcófagos.

Mario Díez

Me encantaron las vidrieras y el estilo gótico. También me gustó mucho San Isidoro.

Laura.

Fuimos a la catedral y la dibujamos. Las vidrieras me gustaron. Aprendimos de qué arte eran...



Dónde enterraron a los reyes me encantó. En San Isidoro, las estatuas como las de un señor montando a caballo y las demás también

Pedro Granda

